

## **Dios el Artesano de la Vida**

Escrito por Pastores

Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:36 - Actualizado Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:39

---

CONFERENCIA MARTES 01 SE MARZO, 2011

EXPOSITOR: JOSE H. ZUNIGA

### **DIOS, EL ARTESANO DE LA VIDA**

*Jeremías 18:6*

#### Introducción

Jeremías, el profeta llorón, se le llama así porque la incredulidad de la gente y la desobediencia le hacía derramar lágrimas y lo deprimía.

En uno de los momentos en que Jeremías se encontraba profundamente angustiado y deprimido, Dios le invitó para ir a la casa del Alfarero. En la casa de este artesano, Jeremías observa que el Alfarero hace una vasija sobre la rueda y de repente ésta se rompe ¿qué pasa? El Alfarero recoge los pedazos, los junta, los amasa de nuevo y rehace la vasija, como él quiere. Dios usó esta escena para enseñarnos que él puede hacer nuevas todas las cosas, puede darnos una vida nueva. Aunque esta esté rota, esté destrozada, Dios puede hacer nuevas todas las cosas.

## Dios el Artesano de la Vida

Escrito por Pastores

Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:36 - Actualizado Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:39

---

### El Plan de Dios para el S/H

Todos somos como vasos de barro. Hay muchas personas que creen que son de cristal, que valen mucho; están llenas de vanidad y de altanería. Son orgullosas, aunque no son más que barro. Fuimos hechos de barro, la imagen mostrada a Jeremías es una referencia a nuestra creación. Dios fue el primer Alfarero. El hizo al Ser humano del polvo de la tierra.

Si nos entregamos en las manos de Dios, el sabio y perfecto alfarero trabajará en nuestras vidas para transformarlas en vasos de bendiciones, en vasos para su gloria. Pero muchas veces el vaso se quiebra y la obra del alfarero se atrasa.

Me gustaría invitarle a que reflexione, no sobre lo que Jeremías estaba viendo, sino sobre lo que está en la mente del Alfarero. ¿Qué veía Jeremías? Un alfarero trabajando, sus manos llenas de barro, la vasija en sus manos...etc., PERO LO QUE NO VEIA JEREMIAS ERA LO QUE PENSABA EL ALFARERO. El Alfarero sabía lo que deseaba, tenía un propósito y trabajaba para hacerla conforme a su deseo y propósito.

## Dios el Artesano de la Vida

Escrito por Pastores

Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:36 - Actualizado Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:39

---

¿Cuál es el plan del Gran Alfarero, para nuestras vidas?

Primero: El Plan de Dios es que el S/H le reconozca como único y soberano Dios, como el Señor del universo. El ser humano fue puesto en el escenario de esta tierra, para que conozca a su Creador y le adore. No debe adorar, animales, no debe adorar imágenes, no debe adorarse a sí mismo, no debe adorar la filosofía, ni ideologías, no a otro ser humano.

Hablando de adoración y reverencia, es triste constatar la casi nula reverencia en el templo. Contrasta con la mezquita en Malasia.

¡Qué lección de reverencia y devoción! Allí nadie mastica chicle, nadie chupa pastillas y ¿nosotros? Venimos vestidos de cualquier manera, hablamos, mientras se lee la Biblia. Nos olvidamos de lo que hizo Jesús con quienes no respetaron su casa de oración: "Mi casa será llamada casa de oración"

Segundo. El plan del supremo Alfarero es que el ser humano acepte a su Hijo JC como su Señor y Salvador personal.

"Y EN NINGUN OTRO HAY SALVACION, PORQUE NO HAY OTRO NOMBRE DEBAJO DEL CIELO DADO A LOS HOMBRES EN QUE PODAMOS SER SALVOS" Hch 4:12

¿Hay un solo Salvador? ¿UD ya le reconoció? UD. ¿ya le acepto en su corazón? ¿Ya fue

## Dios el Artesano de la Vida

Escrito por Pastores

Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:36 - Actualizado Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:39

---

bautizado y pertenece a su iglesia?

Tercero. El plan de Dios es que vivamos vidas que reflejen su gloria. Una vida destrozada por el alcohol, el tabaco, no es lo que Dios quiere, el desea lo mejor para nosotros.

Cuarto. Una vez que le hemos aceptado como Señor y Salvador debemos identificarnos públicamente con él a través del bautismo y unirnos a su iglesia. "puedo ser creyente en casa, no necesito la iglesia" "Soy creyente, pero no tengo denominación, soy de la iglesia invisible" "pero ud. no es invisible" La iglesia invisible no tiene pastor para que oficie su culto fúnebre, o para hacer el matrimonio de sus hijos o nietos. El Señor desea que seamos fieles a la iglesia que él mismo fundó. Ej. Miguel Faraday científico responsable del descubrimiento del magneto. Hizo una conferencia de prensa, lo aplaudieron por 5 " Después los periodistas lo buscaban, no lo encontraban, alguien les dijo búsquenlo en la iglesia, se había ido al culto oración. ¡Qué ejemplo de fidelidad a la iglesia!! No tendría que haber ningún programa para el creyente, MAS IMPORTANTE QUE EL DE SU IGLESIA. ¿PERO QUE PASA HOY? Cuando hay tope de horario, cuando hay un gasto extra ¿qué se elimina del presupuesto? ¿de la agenda?

¿Qué habrá además en la mente del Alfarero con respecto a mi vida?

El quiere que Yo le sirva. Dios desea mi vida en su servicio. Quiere usar mi cuerpo, mis manos en su obra. Me contaba alguien que estuvo en la Catedral de Francfort, Alemania. Reconstruyeron la Catedral y la estatua de Jesús, menos sus manos, colocaron a los pies de la

## Dios el Artesano de la Vida

Escrito por Pastores

Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:36 - Actualizado Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:39

---

imagen la siguiente frase: "EL NO TIENE OTRAS MANOS SINO LAS TUYAS"

Las manos de Jesús son las mías y las tuyas.

Las de la dueña de casa haciendo la comida para la familia

Son las manos de quienes sirven a quien lo necesita

Las manos de los niños, de los bebés

Las manos de las Artesanas de la Paz que con amor trabajan todo el año, haciendo algo para regalar, algo para la casa.

Son las manos de los Tesoreros contando los diezmos

Son las manos de quienes levantan el Pueblo de Belén para muchos tengan un encuentro con Jesús.

Las manos de Jesús, son las mías y las tuyas.

Pero ¿qué más hay en la mente del Alfarero?

## Dios el Artesano de la Vida

Escrito por Pastores

Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:36 - Actualizado Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:39

---

El sigue creando, el no para de crear para darnos más y más bendiciones.

El Apocalipsis nos dice que el prepara un cielo nuevo y una tierra nueva, donde mora la justicia.

Si porque tarde o temprano, el vaso de barro se rompe, la vasija, un día se va a quebrar.

Si uno lee el último capítulo de Eclesiastés, verá que la vasija de oro se quiebra junto a la fuente, al parecer esto se refiere al corazón cuando da el último latido.

Cuando dejamos este mundo y vamos a vivir a la otra dimensión, esa que se llama ETERNIDAD.

Dios nos ofrece el gozo eterno de estar en su presencia sirviéndole.

## Dios el Artesano de la Vida

Escrito por Pastores

Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:36 - Actualizado Miércoles, 16 de Marzo de 2011 23:39

---

Este es el plan de Dios, no obstante, UD tiene libre albedrío, tiene el don de la libertad, puede aceptar o rechazar el plan de Dios para su vida.

Hay muchas maneras de Rechazar el plan de Dios para nuestras vidas

1. Postergando la decisión
2. Siendo indiferentes
3. Siendo desobediente a la llamada de Dios
4. Amando más el mundo y las cosas de este mundo.
5. Apegándose a una tradición religiosa y reemplazar así a Dios.
6. Optando por NO CREER o POR DUDAR de lo que dice Dios.

¿Cuál será su actitud hoy?